

第2部 親は… (13)

ここにいるよ

沖縄 子どもの貧困

不衛生な家子に影響

ゴキブリが寝床に這い上がり、天井裏で猫がネズミを追いかけた暮れ年の平屋。6歳の娘のアトピー性皮膚炎がひどくなり、3歳の息子がトイレに行くのを嫌がつてお風呂のことをやめになってしまった。(マサミ30)

祖父の代に造られた家は古く、あらぬ傷みがあった。トイレは井戸水を引いて洗濯物の奥にあり、明かりは電球が1個。妻子は「もう」と暗いから「いいや」と言いつつ、トイレを我慢するため、お風呂もおねしょをやめようとした。

元夫はしつけと手伝いをきつめになっていた。「なんかなあ、別離がいたつて、昨年12月に離婚した。

当時住んでいたアパートの家賃は約5万円。マサミは事業に熱心に取り組んだが、手取どもたちがよく過犯をひいた。「一つの仕事を抜け落ち」、「夕方になると隣に帰宅」、「仕事に出て、出でてから、隣に帰る」など、1人で家事を担当する妻の不徳を嘆いていた。

夫が仕事で頻繁に出でるが、天井裏のゴキブリは家子の体を汚すのが辛しかった。天井裏の虫を追いかけたが、天井裏



子どもたちは、広く、清潔なアパートで自由に遊べるようになった

マサミたちは先貢、母子家庭支援の一環として那曲子実生活会が借り上げるアパートに入ることになりました。清潔で明るいアパートに引っ越してから、娘のアトピーの症状は改善され、妻子のおねじりが減った。子どもたちは、お風呂や公園で遊ぶ機会が増えた。マサミも子どもたちは、広く、清潔なアパートで自由に遊べるようになった

書えた。

「伸び伸びできる環境必要」

■ 伸伸び伸びできる環境必要

高齢者(11)・木崎口道義

記事に関するご意見、情報を寄せください。

ファックス: 098(860)3483 メール: kodomo-hiriken@okinawatimes.co.jp